

OPINI PUBLIK

Wujudkan Rasa Aman Dan Berkesan, Polres Pasuruan Berikan Layanan Balik Mudik Gratis ke Jakarta

Achmad Sarjono - PASURUAN.OPINIPUBLIK.ID

Apr 24, 2023 - 21:20

MUDIK BALIK GRATIS !!!

BERSAMA POLRES PASURUAN

TANGGAL DAN WAKTU PEMBERANGKATAN :
JUM'AT 28 APRIL 2023, PUKUL 09.00 WIB

TITIK KUMPUL :
POS PELAYANAN MASJID CHENGHOO PANDAAN

TUJUAN / SASARAN :
TERMINAL PULO GADUNG JAKARTA

CARA MENDAFTAR :
- DENGAN SCAN BARCODE
- LENGKAPI DATA DIRI ANDA
- FOTO KTP DI GOOGLE FORM

IPTU POL. DL. TONI HARHARTO M.K.
Kepala Seksi Operasi, Jant. Diklat

IPTU BAYU PRATAMA SUDHONO S.S. S. LK. M.Si.
Korwil Logistik Besar Pasuruan

PASURUAN - Kepolisian Resor Pasuruan memberikan layanan balik gratis bagi para pemudik yang akan kembali ke Jakarta setelah mudik Lebaran tahun ini.

Layanan ini diberikan sebagai bentuk dukungan kepada masyarakat dalam rangka memperingati Hari Raya Idul Fitri 1444 H.

Layanan balik mudik gratis ini akan disediakan bagi para pemudik beberapa kendaraan Bus Lintas Provinsi yang berangkat pada hari Jum'at, 28 April 2023 pukul 09.00 WIB dari Pos Pelayanan Masjid Cheng Hoo Pandaan dengan tujuan Terminal Pulo Gadung Jakarta.

Bagi para pemudik yang ingin menggunakan layanan ini harus mendaftarkan diri terlebih dahulu dengan cara Scan Barcode, kemudian melengkapi Data Diri, dan Foto KTP di Google Form melalui link <https://forms.gle/VSKRBFLDEV6mNGVS7>.

Kapolres Pasuruan, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. Senin (24/4) mengatakan bahwa layanan ini disediakan sebagai wujud kepedulian dan dukungan kepada masyarakat dalam rangka memudahkan para pemudik yang ingin kembali ke Jakarta setelah mudik.

"Kami dari pihak Kepolisian berharap dengan adanya bentuk layanan ini dapat membantu bagi para pemudik untuk kembali ke Jakarta dengan aman, nyaman, dan tentunya berkesan" ucapnya.

Polres Pasuruan menghimbau saat menggunakan layanan ini, agar membawa barang seperlunya biar tidak memberatkan bagi para pemudik saat kembali menuju Jakarta.

Layanan Bus mudik balik gratis ini juga mendapatkan apresiasi dari Kriswantoro Kepala Terminal Pandaan Kabupaten Pasuruan.

"Saya sangat mendukung dan mengapresiasi Polres Pasuruan yang menyediakan pelayanan Bus Mudik balik gratis tujuan Jakarta Pulo Gadung, sehingga diharapkan para pemudik merasa aman dan berkesan sampai tujuan," ucap Kriswantoro. (*)